



# 関町小通信

平成26年1月31日  
練馬区立関町小学校  
校長 吉田 隆司

## 学校アンケートの結果から

二月を迎え、いよいよ本年度もあと二ヶ月あまりとなってまいりました。節分、立春と、春ももうそこまで来ています。しかし、寒さはまだ厳しくインフルエンザも猛攻で、学級閉鎖を余儀なくされたクラスもあります。これからも、手洗い、うがい、マスクの着用を勧めていきますので、ご家庭でもご協力ください。

さて、昨年12月に、平成25年度学校アンケートを実施いたしました。保護者の皆様に今年度の教育活動について、振り返っていただきました。その集計結果について一端をお示しいたします。

本校は、

じょうぶな子ども

ねばり強い子ども

考える子ども

思いやりのある子ども

の4つの教育目標を掲げて教育活動の充実に努めてまいりました。今回のアンケートでは、どの目標も約80～90%の保護者の皆様から「十分達成・達成している」という評価をいただきました。

その中で、重点目標である「思いやりのある子ども」については、86.2%「達成した」との回答をいただきました。また、「思いやりのある子ども」に関連する評価項目と達成率は次の通りです。

学校へ行くのが楽しい 87.7%

友達関係は良好か 88.8%

あいさつはできているか 85.5%

今後とも、学年、学級経営に視点を当て教師と子ども、子ども同士の間関係づくりに重点をおき、お互いの信頼関係を築いていくよう努めていきます。

つぎに「考える子ども」では、80%の保護者の方から「達成した」という評価をいただきました。関連評価項目では以下のとおりです。

学習は楽しいか 82.7%

読み・書き・計算の力 79.4%

今後も学ぶ楽しさを味わわせながら、一人ひとりの学習状況を的確に把握し、個に応じたきめ細やかな指導に努めていきます。

また「じょうぶな子ども」では、92.7%「達成した」との高い評価をいただきました。関連評価項目は、次の通りです。

体力は十分か 76.7%

さらに、今年度の子どもの健康、体力の増進に向けた教育活動を充実させ、心身共にたくましい子どもの育成に努めます。

最後に、本校の教育に対しまして、保護者の皆様のご理解、ご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。今回の結果を基に、来年度の教育活動をさらに充実させてまいります。

なお、来月には全てのアンケート結果の分析と考察を加えた集計結果をお示しいたします。

## 2月の生活目標 「遊びの工夫をしよう」

- ・校庭の上手な使い方やゆずり合いをしよう。
- ・遊びの道具の後始末をきちんとしよう。
- ・室内遊びを工夫しよう。